定時制通信



宫城県古川工業高等学校

令和5年9月15日発行

スポーツ大会





7月19日(水)、スポーツ大会が開催されました。今年は雨のため、屋内でドッチボールを行いました。全校生徒を3チームに分け、総当たり戦です。みんな気持ちのよい汗を流し、最後に優勝チームには校長先生よりトロフィーと豪華景品が渡されました。





全国高等学校定時制通信制体育大会

8月10~13日に行われた全国大会に、陸上競技部の 高橋大葵君(電気科3年)と三浦彪冬君(機械科1年)が出 場しました。高橋君は県大会から0.54秒自己ベストを更 新し、予選3組目の5着でした。三浦君は県大会から17 秒以上自己ベストを更新し、予選4組目の10着でした。 両名とも猛暑の中懸命に走り、夏期練習の成果を発揮で きた大会でした。







ETA役員による模擬面接会









8月25日(金)、就職希望の4年生を対象にETA 役員の皆様による模擬面接会を実施しました。それぞれの面接室では、本番さながらの緊張感の中、生徒たちは志望動機や学校生活で取り組んだ事、取得した資格や免許などをアピールしていました。ETA役員の皆様からは、社会人の先輩として、あるいは、実際に従業員を雇用する経営者としての視点から、面接における言葉遣いや態度に対するご指導をいただき、生徒たちは、真剣な表情でアドバイスに耳を傾けていました。